



令和6年度口加高校キャッチフレーズ



第27代校長
馬木みどり

叶う夢 つながる未来 口加から

「できた」か「できなかった」か

9月の後半まで最高気温35度超えの日々が続き、地球の行く末が心配になります。そしてこんなに暑いのに、校門のイチョウの葉はしっかり黄色く色づき、秋の訪れを知らせてくれます。本当に不思議です。

この夏、パリオリンピックをはじめとするスポーツイベントが目白押しで、感動する場面がたくさんありました。特に最近の大リーグの大谷翔平選手の大活躍には「信じられない」という言葉がぴったりです。スポーツ心理学者の児玉光雄氏は、大谷選手が大リーグに挑戦した2018年からその発言に注目しています。大谷選手は結果を「二の次」と考え、球をバットの芯でとらえて一定の角度で飛ばすことだけに集中しているそうです。また、普通は結果に対して「良かった」「悪かった」と一喜一憂しがちですが、大谷選手など一流アスリートは「できた」「できなかった」と分類し、失敗の原因を見つめ、それを克服することで成長につなげるそうです。

夏の高校野球、甲子園開会式の選手宣誓で、智辯和歌山の主将辻旭陽さんは「努力したとしても報われるとは限らない。しかし、努力しなければ報われることはない。この言葉に励まされ、僕はここに立つことができました。」と言いました。生徒の皆さんは、高校生活という限られた時間の中でどのような日々を過ごしているのでしょうか。目標に向かって努力を重ね、大きく成長してくれることを期待しています。

オーストラリアの高校生が口加高校に来校しました！

オーストラリアから19名の中・高校生がホームステイの一環で本校にやってきました。5校時・6校時はそれぞれのスクールバディと一緒に授業に参加、7校時には2-3による日本語講座を受けました。放課後には歓迎行事もあり、とても楽しい1日を過ごすことができました。ホストファミリーの皆様、ご協力ありがとうございました。

Welcome!!



令和6年度「口加塾」のご案内！

口加高校の同窓生による講演会「口加塾」が下記のとおり開催されます。今年度は1994年度に本校を卒業した音楽家の氏原ワタルさんです。

日時 令和6年10月8日(火) 14:30~16:00

会場 口加高校体育館

講師 氏原ワタル氏
ミュージシャン
ロックバンド「DOES」のリーダー



保護者の方の申込みはこちらから↑
※締切：10月2日(水)

福祉科「介護ロボット体験会」に参加！



福祉科1・2年生が、9月24日(火)に島原復興アリーナで開催された「介護ロボット体験会&施設説明会」に参加しました。

【生徒感想】
介護ロボットの体験を通じて、最先端技術が高齢者の生活を大きく改善する可能性を感じました。操作が簡単で、安全面も考慮されているため、介護者の負担を軽減できる点が印象的でした。
2年4組 石橋 颯汰

2年生活創造コース「乳幼児の言葉の獲得とコミュニケーションの取り方」

9月20日(金)に、助産師の松川美代先生から講話と指導をしていただきました。親の子どもへの接し方で、子どもの将来が変わってしまうことが分かりました。赤ちゃんと居る時は、スマホなどを触らず赤ちゃんの顔を見て、20cmの距離を大切にしたいと思いました。最後は、ゲーム形式で愛の力を試しましたが、愛の力は凄いなと思いました。楽しかったです。

2年1組 北川 祐



ボランティア活動に参加！「ユニバーサルビーチ in 南島原」

9月29日(日)障がいをもった子どもたちが海を楽しむ機会をつくることを目的とした「ユニバーサルビーチ in 南島原市加津佐前海水浴場」にボランティアとして本校福祉科と探究活動「海洋班」の生徒17名が参加しました。参加者の中には初めて海に入るという子どもさんもいて、楽しそうに笑っている姿を見て、家族もスタッフも幸せなひとときを過ごすことができました。特に福祉科の生徒は日頃の学習の成果を十分に発揮してくれました。



体育祭完全燃焼!



体育祭を通して、クラスの絆や、学年の垣根を超えた絆の深まりを感じました。また、自分が前に立ち、率先して物事を進めていくことも大変でした。思うようにいかず悩むときもありました。それでも全員で協力し合いながら、本番まで頑張ってきました。結果としては優勝できませんでしたが、みんなが楽しくできていたのでとても良かったです。全員の頑張りのおかげで最高の体育祭にすることができました。ありがとうございました。

赤班長 3-2 森川

体育祭を終えて、とても充実したものにできたなと思います。特に青団は3年生が1、4組と2クラスあってぶつかることもありましたが、各リーダーを中心に協力し合いながら全員で放課後遅くまで一緒に練習を重ね、体育祭当日まで頑張ることが出来ました。目標にしていた三冠を取れなかったのはとても悔しかったですが、一番力を入れてきた応援で1位をとることができて良かったです。応援ありがとうございました。

青班長 3-4 平

私たち黄団は三冠を目標に練習してきました。結果は競技と行進の部で1位をとり、総合優勝をすることができました。応援の部で1位が取れず2冠となってしまいました。黄団が一番楽しめていたと思うのでそれを入れて三冠だと思います。暑い中、真剣に練習してくれた、1・2年生、ダンスなどを考え、一生懸命教えてくれた3年生、体育祭を開催してくださった先生方、そして地域の方々には感謝の気持ちしかありません。本当にありがとうございました。黄班長 3-3 田口

薬物乱用防止講話を実施!

9月19日(木) LHRに薬物乱用防止講話が実施されました。今年度は、長崎県警察本部スクールサポーターの方より、お話をいただきました。最後には、生徒を代表して風紀美化委員長の吉田奈々美さんから、講師の先生へのお礼と薬物は絶対にしないという強い意志を伝えてくれました。



1・2年「ロカロクエスト」のお知らせ!

10月9日(水)に探究活動の一環として1・2年生全員が、福岡市、長崎市の大学や事業所の訪問を行います。「対面からつながるリモート探究～最南端から最先端～」をメインテーマとした、三菱みらい育成財団の研究助成によるイベントです。自分の探究テーマに関わる機関との関係づくりや情報収集を目的としています。「クエストquest」とは探索、探求、物語などの冒険の旅という意味があります。まさにロカ生(ロカロ)が探検・探索に出かけます!どんな探検になるのかとても楽しみです!

〔訪問先〕
福岡市: 16カ所 (バス3台)
長崎市: 10カ所 (バス1台)

10月の主な行事

1	火	マラソン大会前健康調査 母親委員会(19:00~)
2	水	45分日課
3	木	学年末考査(3年)中間考査(1・2年)
4	金	学年末考査(3年)中間考査(1・2年) 英検一次② 陸上九州新人(~6日)
5	土	国民スポーツ大会(~15日)
6	日	
7	月	学年末考査(3年)中間考査(1・2年)
8	火	学年末考査(3年)中間考査(1・2年) 口加塾
9	水	ロカロクエスト(1・2年)
10	木	3年福祉科介護実習(~17日) 大学入学共通テスト100日前集会
11	金	2年就職公務員模試① 県家庭クラブ連盟研究発表大会
12	土	3年対外模試 生創2年お話しボランティア 島原ユネスコ高校生研究発表大会(GL)
13	日	3年対外模試
14	月	スポーツの日
15	火	
16	水	45分日課
17	木	
18	金	福祉科国家試験100日前集会
19	土	3年対外模試 ソフトテニス新人戦(~21)
20	日	島原ジュニア陸上競技会
21	月	
22	火	修学旅行前健康調査
23	水	月曜日の授業
24	木	
25	金	小中高ふるさと学発表会
26	土	
27	日	クリーンアップ大作戦
28	月	文化祭前45分日課
29	火	文化祭前45分日課
30	水	芸術鑑賞会 文化祭前45分日課 駅伝壮行式
31	木	振替休日(11/2日) 3年大学別模試 バイク通学生実技講習

部活動の試合結果

令和6年度陸上競技県新人戦
期日: 9月13日(金)~15日(日)
会場: 諫早市トランスコスモスタジアム
<主な結果> ※九州新人大会出場 (10/4~10/6 大分)

男子
本多 恵丞 男子砲丸投**優勝**、男子ハンマー投2位

女子
北川 祐 女子400m**優勝**、女子400mH **優勝**
伯川 莉音 女子5000mW
坪田千賀子 女子円盤投3位
吉田奈々美 女子棒高跳3位
小淵 心響 女子砲丸投2位、7種競技3位

令和6年度ソフトボール県新人戦
期日: 9月14日(土)
会場: 佐世保市総合グラウンド
口加 対 向陽高校 0 VS 11

令和6年度長崎県卓球選手権大会兼全日本予選
<主な結果>
〔シングルス〕
高見、永野 ベスト16
〔ダブルス〕
高見 柚凧・永野 夏望 3位
馬場日・川内、八木・本田 ベスト16

苜蒲祭

テーマ
「個星」
感性輝く口加の秋

11/2 (土)

第2回オープンスクール
10:00~
お待ちしております!!

